

Definitivamente financiada la coope- rativa de productores de leche

Después de constantes gestiones, estudios y esfuerzos especiales, ha sido financiada la cooperativa de productores de leche, organización afiliada a la cámara de agricultura de Costa Rica.

Las mejores noticias se conocieron en la reunión que ayer en horas de la mañana tuvo la junta de la cooperativa.

Allí se supo que mediante créditos respaldados debidamente, que facilitaron los bancos, se logró arbitrar la suma indispensable para comenzar los trabajos de la planta de pasteurización de leche y fabricación de derivados, inclusive la importante sección de alimentos para ganado, con base en la compra de la Bodega Madrigal, operación que también quedó totalmente cerrada.

Por la tarde, la Junta Directiva de la Cámara de Agricultura celebró su sesión ordinaria.

En ese acto se conocieron cartas de señalada importancia, por las que el banco interamericano de reconstrucción y fomento del mundo, pide mayores datos acerca de los planes de la cámara relativos a la mecanización de la agricultura, establecimiento de una gran planta de pasteurización de leche y manufactura de

Pasa a la Página SEIS

DEFINITIVAMENTE...

(Viene de la Pág. PRIMERA) —

derivados que hoy se importan en gran escala, y otros puntos que persiguen levantar el nivel de producción nacional.

De acuerdo con esos informes oficiales, puede asegurarse desde ahora que el programa de fomento elaborado por la Cámara de Agricultura, será uno de los puntos que ocupe sitio prominente al realizarse la operación de crédito con el banco interamericano.